



TONY KART FRANCE
Racing Team

Couronné Champion de France des constructeurs en KF2 et vice champion de France en KF3, TONY KART FRANCE Racing Team est prêt pour cette nouvelle saison 2011 qui s'annonce palpitante. L'équipe est au grand complet avec 3 pilotes en KF3, 2 pilotes en KF2 et un engagement en KF1 !

KF3 GPO, WSK EURO SERIES, CHAMPIONNAT D'EUROPE ET COUPE DU MONDE

Simon TIRMAN, né le 18 avril 1996

Simon découvre le kart à seulement 12 ans, débute en cadet, et en un temps record, se confronte aux meilleurs de l'élite des juniors, la KF3.

Pour sa seconde saison chez TKF, Simon est coaché par Emeric Mercier, appuyé de Maxime Tacquenièrre. Il est plus que jamais déterminé à monter sur les plus hautes marches des podiums avec cette équipe qui n'aura cessé de le soutenir dans son ascension !

Benjamin GERARD, né le 10 mars 1997

Champion de France Minime en 2008, ce pilote expérimenté au caractère sportif et aux qualités incontestables de pilotage devrait, au volant de son nouveau châssis TONY KART, démontrer tout son talent.

Tony Kart France mettra tout en œuvre pour le conduire vers les victoires en national comme à l'international, avec l'assistance de Yohann Cresson qu'il retrouve cette saison.

Valentin NAUD, né le 20 janvier 1998

Le team est ravi d'accueillir ce jeune pilote, tout juste sorti du cadet, avec déjà à son actif de nombreuses victoires, notamment en Coupe de France, en Minikart et en Minime.

Valentin est déterminé à relever le défi de la KF3 et à confirmer ses excellentes performances. Il pourra compter sur les conseils de ses coéquipiers expérimentés et de son mécanicien, Paul David, Champion de France 2010 au volant d'un KZ2.

KF2 GPO, WSK EURO SERIES et MASTERS, CHAMPIONNAT D'EUROPE ET COUPE DU MONDE

Victor SENDIN, né le 4 août 1995

L'écurie est fière d'être représentée par Victor en KF2 pour l'international. Il a marqué les esprits en 2010 en signant de remarquables performances, au niveau national, mais aussi lors de la Coupe du Monde à Zuera où il réalisait les meilleures performances françaises.

La poursuite d'un travail intense alliée à ses qualités de pilotage et son caractère volontaire devraient très rapidement porter ses fruits !

Avec l'assistance de Yoann Aubergeon, son premier objectif sera le titre de Champion de France KF2 mais de nombreux succès à l'international devraient lui revenir, grâce au regard attentif et aux conseils de son coach, Alex Premat.

CHAMPIONNAT DU MONDE KF1 - GPO EN KF2

Rémy DEGUFFROY, né le 30 septembre 1995

Après une saison complète en KF3 au sein de TKF, ce pilote doué et très rapide a décroché plusieurs podiums en GPO en 2010. Il a eu l'occasion de goûter au KF2 en toute fin de saison lors de la manche de l'Euro Endurance à Angerville, où il est monté sur le podium avec son coéquipier Yoann Aubergeon. Aussitôt essayé... aussitôt adopté !

C'est donc en toute logique qu'il défendra aussi les couleurs du team au volant de son KF2 pour le programme des GPO.

Rémy défiera l'International en KF1 où il participera au Championnat du Monde de cette catégorie élitiste, réservée à seulement 34 concurrents ! Ce challenge est à la hauteur de ses ambitions... vivement Suzuka pour la première épreuve qui en comptera cinq !

Alain COLIN et toute son équipe remercient très sincèrement les pilotes qui ont renouvelé leur confiance et souhaitent la bienvenue à Valentin et à Benjamin, pas tout à fait en terre inconnue.

La saison peut démarrer en toute sérénité. Rendez-vous à la Winter Cup.

